

immer noch genug da, um die Jagd auf das summende und blutfaulende kleine Luftpwid wieder zu eröffnen.

Wie viele Arten Spinnen an den weißen Sommerfäden arbeiten, ist noch nicht sicher bekannt; die Frage ist auch keineswegs so leicht zu entscheiden, weil die meisten der fliegenden Fäden ohne ihre Werkfertigerinnen getroffen werden. Man müßte sie also bei ihrer Arbeit selbst überraschen. Achte selbst mit darauf und hilf die offene Frage mit lösen!

In der Mammuthshöhle Kentucky's.

In Bell's Tavern war ich mit einem Nordstaatler zusammengetroffen, der ebenfalls wie ich beabsichtigte, die Riesenhöhle zu besuchen, die nach der Meinung der Amerikaner die größte der Welt ist. Einzig auf ihre Raumesausdehnungen bezieht sich der Name Mammuthshöhle, den man ihr gegeben hat, nicht etwa auf Ueberreste jenes vorweltlichen Thieres, die Jemand daselbst vermuthen könnte. Wir machten uns noch denselben Nachmittag auf den Weg nach dem Hotel, das in der Nähe des Höhleneingangs errichtet worden ist, und erreichten dasselbe bei guter Zeit nach einem Marsche von drei Stunden. Der Weg war sehr angenehm und führte durch eine hübsche Landschaft mit mäßigen Hügeln, bedeckt von frischgrünen Eichenwaldungen.

Um in die Höhle zu wandern ist es eigentlich gleichgültig, ob man dies bei Tag oder bei Nacht thut, wir waren aber für heute zu sehr ermüdet und verschoben deshalb unsere Fahrt in die Eingeweide der Erde bis zum folgenden Morgen. Einem Touristen, der etwa die Baumannshöhle auf dem Harze oder eine ähnliche besucht hat, könnte dies vielleicht sonderbar vorkommen, er wird es aber begreiflich finden, wenn ich ihm sage, daß vom Eingang der Höhle bis an das hintere Ende derselben,